



パイロットの四季

令和元年12月号

発行：宮城県加美農業高等学校
宮城県加美郡色麻町黒沢字北條152
校訓 「耕心」
Tel. 0229-65-3900
文部科学省指定
農業経営者育成高等学校

令和元年度キャッチフレーズ 『自然豊かで元気な加美農！』

—思い出の詰まった4日間— 2学年修学旅行

12月4日（水）～7日（土）の4日間、高校生活の中で最も大きな行事である修学旅行があり、今年も関西方面を訪れました。京都・奈良・大阪を巡りながら、異なる地域の文化・伝統・歴史に触れることで視野や見識を広め、集団生活を送るなかで協調性やルールの大切さを学ぶ良い機会となりました。

1日目は飛行機で大阪伊丹空港まで移動し、金閣寺と清水寺を見学。2日目は京都大学で『希少水圏生物の保護と共存』について講演を聞いた後、班別研修を行いました。3日目はUSJで楽しい時間を過ごし、最終日は京都伏見稲荷と大阪市内を見学したのち帰路につきました。この旅行で、多くの思い出を作ることができたと思います。



金閣寺



京都大学での受講風景



清水寺 音羽の滝



清水寺の山門前



USJ



昼食の様子



伏見稲荷

ようこそ加美農へ『JENESYS2019』

1月29日（金）、外務省の対日理解促進交流プログラムである「JENESYS2019」の参加者28名が本校を訪問し、交流を行いました。この事業は、日本とアジア大洋州の各国・地域との間で、日本に対する理解を深めるために高校生や大学生を招くもので、今回はその交流プログラムの中で農業に関するテーマで来日したバングラデシュ、モルディブ、パキスタン、インド、ブータン、スリランカの高校生が来校しました。本校では、草花部門〔シクラメン、パンジーなど〕と施設野菜部門〔イチゴ〕の学習内容について、生徒が英語で説明をしました。さらに、日本文化にも触れてもらうため、「餅つき」の体験と試食も行い、大いに盛り上がるとともに、交流も一層深まりました。

各国の高校生たちは、このあと、加美町内の家庭にホームステイを3泊し日本の生活も体験して、12月3日に帰国しました。



ハウスの前で記念撮影



餅つき体験

後期 生徒総会・農ク家ク総会が開催されました

1月21日（木）5、6時間目に後期の生徒総会、農業クラブ・家庭クラブの各総会が行われました。令和の役員改選後、初となる総会であり、新生徒会長となった農業科2年の桑島直生君の挨拶のあと、他の役員からも決意が述べられました。生徒総会に続き、農ク・家クの各総会が行われ、農業クラブ新会長の農業機械科2年の山口夢天君と家庭クラブ新会長の生活技術科2年の池田恋奈さんの挨拶のあと、新役員の紹介と挨拶があり、それぞれの特色のある活動成果の報告などがありました。



生徒会新役員の紹介



農業クラブ新会長の挨拶



家庭クラブ新役員

【1月の行事予定】

8日(水)	休み明け集会・課題テスト 身だしなみ指導	16日(木)	1・2年「先輩に学ぶ」講座
9日(木)	月曜日課 一斉部活動	20日(月)	清掃週間（～24日）
14日(火)	水曜日課	22日(水)	寮3年生歓送会
15日(水)	月曜日課 進路相談週間（～23日） 寮基礎学力テスト・寮アンケート	27日(月)	学校生活アンケート
		28日(火)	新年度希望入寮面接（～29日）
		29日(水)	基礎力診断テスト